



# 長栄会だより

平成30年6月  
復刊第66号  
(四半期発行)

発行：大泉学園町長栄会 練馬区大泉学園町 8-35-6 TEL.3921-1651 広報部

<http://www.choukai.com/choueikai/> 掲載のご希望はこちらまで [choueikai@choukai.com](mailto:choueikai@choukai.com)

## 町会の改革を推進!!

会長 西村貴

私は、出版社勤務の60歳までは自身と家族のために働き、卒業後は地域のためにエネルギーを使いたいと町会の役員を望みました。当初、総務兼副会長として6年間奉仕して感じたことは、“昔からの行事を継続することが役員者の使命!!”に疑問を感じました。先ず、役員者の意向を反映するため、役員と一般会員から行事後の反応を聞き取り、改善に結びつけることにしました。

具体的には、①歳末特別警戒を12月28日から12月30日までの3日間であったのを、12月29日までの2日間にしました。歳末の30日は一般会員に限らず役員者の家族も家事の用事があり、改変は良い評判でした。②年10回の本部役員と支部長組長の定例会を、夜間から日中開催に変更し、年3回に減らしました。③昔からの年会費2,400円も、行事費の節減で600円値下げし、1,800円の承認を得ました。資源回収事業の導入で、年間約30万円、練馬区から奨励金収入が見込まれています。来年には回収事業に協力されている会員に還元するため、再度年会費の値下げ(300円)を実施したいと思っております。

これからも、皆様の要望など直接お申し出頂き、役員会の議題にしたいと、お願い申し上げます。

## 平成30年 春の全国交通安全運動を終えて

生活安全部



毎年恒例の春の全国交通安全運動が、4月6日(金)から4月15日(日)の10日間行われました。町会役員はもとより、多数の長栄会会員の皆さん及び、学童の保護者の方々のご参加を頂き、4月3日にテント設定場所の清掃を、4月5日にテントの設置・諸機材の搬入を行い、4月7日(土)・8日(日)・14日(土)・15日(日)を除く午前と午後、長久保交差点や大泉中央公園、大北郵便局、市川燃料などの交差点で、交通安全のベストを着て横断中の旗を持ち、学童や幼稚園児等の誘導を行いました。4月13日(金)には、テントや諸機材の撤収を行い、無事に終えることができました。参加者は、延べ99名でした。

ご協力、ありがとうございました。



